

Potiron volant

Lorsqu'il était encore petit pépin,
il regardait toujours le ciel,
il voulait devenir comme grand
le premier potiron volant.

Son père, le roi de potirons,
orange, grand et dominant,
finissait comme soupe si bonne
qu'on applaudirait fort la patronne.

Le petit pépin poussait très vite
car il voulait échapper la grosse marmite.
Son rêve, le vol du potiron,
le ne quittait pas, le bébé orange et rond.

Il avait peur d'Halloween,
d'être vidé et transformé en figurine,
mais son destin était la presse,
qui sort l'huile verte épaisse.

Le vol restait un rêve
pour sa vie ensoleillée mais brève.
Ce beau rêve, il provoquait
qu'il était heureux et ainsi fort enrobé.

F Sz 17 Mai 2007 EC163 St. Anton am Arlberg